



Februar 2025

Monatsinformation März

Liebe Elternschaft der Ludgerusschule Albachten,

der kürzeste Monat des Jahres ist auch schon wieder vorüber und unsere Schulkarnevalsfeier steht kurz bevor. Die ersten Sonnenstrahlen lassen uns auf den Frühling hoffen. Hier die wichtigen Termine der Ludgerusschule Albachten im **März**:

28.02. Schulkarneval

Es ist es wieder so weit! Unser alljährlicher Schulkarneval findet statt. An diesem Tag verwandelt sich die Ludgerusschule ein großes Karnevalsfest. Ihre Kinder sollen an diesem Tag verkleidet in die Schule kommen und können gespannt auf die Kostüme des Ludgerus-Teams sein. Es findet ein buntes Programm in den Klassen und auf dem Schulhof statt. Bitte denken Sie daran, dass die Kinder keine Spielzeugwaffen mit in die Schule bringen dürfen, wir möchten doch friedlich feiern. Das bunte Treiben beginnt um 08:00 in den Klassenräumen und wird um 11:30 Uhr enden. Die Betreuung findet wie gewohnt im Anschluss statt.

03. & 04.03. Bewegliche Ferientage (Rosenmontag & Veilchendienstag)

Wir starten mit zwei beweglichen Ferientagen, an denen kein Unterricht stattfindet. Wir wünschen Ihnen viel Spaß an den Karnevalstagen. Für Kinder, die die OGS/BMB besuchen, findet die Betreuung entsprechend der Bedarfsabfrage natürlich wieder statt.

06.03. und 13.03. Schulpflegschaftssitzung und Schulkonferenz

Ich bitte die Eltern der entsprechenden Gremien, sich diese Termine bereits vorzumerken. Eine schriftliche Einladung erfolgt per E-Mail, der Beginn der Gremiensitzungen ist jeweils um 18:30 Uhr. Sollten Sie keine Einladung erhalten, sind Sie wahrscheinlich kein Mitglied des Gremiums und müssen sich keine Sorgen machen.

11.03. – 04.04. Schnupperschule „Reise ins Königreich Kunterbunt“ für die Schulneulinge

In den kommenden Wochen besuchen uns die künftigen Schulkinder jeweils zu 4 Terminen zur „Reise ins Königreich Kunterbunt“. Die Schnupperschule ist ein wichtiger Baustein im Übergang der Kinder vom Kindergarten in die Grundschule. Wir nutzen diese Termine für die Eingangs- und Übergangsdagnostik und um bei den Kindern Ängste abzubauen und die Schule kennenlernen zu können, bevor es nach den Sommerferien dann mit der Einschulung in die Grundschulzeit startet. Die Schnupperschule hat möglichst keinen Einfluss auf den Unterricht unserer Schulkinder.

18. – 20.03. Besuch des Druck- und Medienzentrums der Westfälischen Nachrichten Klassen 4

Im Rahmen des Zeitungsprojektes besuchen unsere 4. Klassen wieder das Druckhaus der Westfälischen Nachrichten und werfen dort einen Blick hinter die Kulissen.

20.03. Känguru-Mathematikwettbewerb Klassen 4

Einmal im Jahr lädt der Känguru-Wettbewerb zum Rechnen, Knobeln und Nachdenken ein. Mit dem Känguru-Wettbewerb soll Lust auf Mathematik gemacht und die mathematische Bildung an den Schulen unterstützt werden. Durchgeführt wird der Wettbewerb dezentral an den Schulen und bei uns immer im Jahrgang 4 mit finanzieller Unterstützung durch den Förderverein. Mehr Informationen finden Sie unter:

[Mathe-Känguru](#)

Weitere Termine

- 31.03.2024, 20:00 Uhr Vollversammlung des Fördervereins

Wichtige Hinweise

Fastenmonat (Ramadan) und Zuckerfest (Eid-ul-Fitr) im Islam

Am 28. Februar beginnt der Fastenmonat Ramadan und endet am 30. März mit den Feierlichkeiten des Zuckerfestes. Anlässlich des Zuckerfestes am 30.03.2025 und 31.03.2025 haben religionszugehörige Familien die Möglichkeit, Ihr Kind für einen der Tage vom Unterricht zu befreien. In diesem Jahr betrifft dies nur Montag, den 31.03.2025. Beantragen Sie die Unterrichtsbefreiung bei Ihrer Klassenlehrkraft bitte rechtzeitig mindestens **bis zum 24.03.2025** bei der Schule. Einen Vordruck erhalten Sie im Sekretariat und/oder auf [unserer Webseite](#).

Betreten und Verweilen auf dem Schulgelände (Schulhof und Schulgebäude)

Leider halten sich einige Eltern/Erziehungsberechtigte/Erwachsene nicht daran, dass das Betreten des Schulgeländes (Schulhof und Schulgebäude) während der Unterrichts- und Betreuungszeit untersagt ist, sofern kein schulischer Anlass hierzu vorliegt.

Zu den schulischen Anlässen gelten:

- Sekretariatsbesuche
- Gesprächstermine
- Abholen erkrankter Kinder nach Anruf aus der Schule

Wir bitten Sie deshalb noch einmal darum, sich an den Eingangsbereichen von ihren Kindern zu verabschieden und diese auch dort wieder in Empfang zu nehmen. Bitte halten Sie dabei insbesondere die Türen frei, um anderen Kindern das Durchgehen zu ermöglichen. Diese Regelung dient vor allem dem Schutz aller Kinder unserer Schule, damit diese sich ungestört und sicher innerhalb des Schulgeländes bewegen können. Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Sollten wir an dieser Stelle etwas vergessen haben, erfahren Sie dies über die Klassenpost. Wir wünschen Ihnen allen einen schönen März! ☺

Mit besten Grüßen

N. Larisch & *C. Bierbaum*

Nadine Larisch, Rektorin

Christine Bierbaum, Konrektorin

